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Информация о возможности введения «Сибирьтелекомом» платы за интернет-трафик по Томской 
области спровоцировала всплеск самых разных мнений у представителей Интернет-сообщества. 
Перспективы ведения тарификации обсуждались почти на всех томских форумах. Появилась эта 
тема и на форуме официального сайта Государственной Думы Томской области. Тема 
«Инициативы "Сибирьтелеком". Платить за Интернет-трафик?!» по сей день входит в топ самых 
актуальных тем форума, а количество оставленных здесь сообщений за неполные 20 дней 
достигло 135. Для сравнения: количество сообщений на такой животрепещущей теме, как 
«Борьба с распространением наркотиков в Томске. Реальная работа или профанация?» 
равняется 180, однако тема на форуме существует более полутора лет. 

Подавляющее число посетителей нашего сайта не согласны с нововведениями 
«Сибирьтелекома». Полученный ответ из филиала ОАО «Сибирьтелеком» был нами опубликован  
на тематической страничке форума. 

Дискуссию среди участников форума вызвал риторический вопрос «быть или не быть», 
заданный в темах «Каким СМИ вы доверяете? Общественному телевидению?» и «Общественная 
палата или СОИ». Напомним, что ранее в рамках проекта «43-ий депутат» на сайте проводился 
тематический опрос общественного мнения по теме «Общественное телевидение». Результаты 
анкетирования оказались не утешительными для идейных вдохновителей и разработчиков 
законопроекта об общественном телевидении.  

Предлагаемая к созданию, по примеру федерального Центра, структура гражданского 
общества – Общественная палата, казалось бы, должна вызвать у томичей толерантное 
отношение. Однако при Государственной Думе Томской области в течение уже пяти лет успешно 
функционирует подобный институт гражданского общества - Совет общественных инициатив. 
Кому же быть, кому не быть, как найти компромиссный вариант – этим были обеспокоены 
участники форума. 

В данный обзор форума вошла тема «Томская область: от стратегии к развитию!», где 
активно обсуждалась проблема развития томских провинций и депрессивных поселений. Так 
участники форума, анализируя доктрину «Стратегия развития Томской области до 2020 года», 
задают вопросы: «Где сценарий административно-территориальных преобразований?» и «Как 
будет решена проблема депрессивных поселений, которых в области большинство?». 

В обзор включены темы «Политические партии и выборы в Государственную Думу 
Томской области» и «Реформа ЖКХ с РКС (Российскими коммунальными системами)», также 
вызвавшие большой интерес у посетителей нашего сайта. 

 НОВЫЕ ИНИЦИАТИВЫ "СИБИРЬТЕЛЕКОМ" ПО ПЛАТНОМУ ВНУТРИГОРОДСКОМУ 
ТРАФИКУ 

JlaMo0o [11.03.2006 19:56] Зря-а-а вы это сделали.. 
Делать томский трафик платным? Да вы что! Томский интернет развивается очень быстро именно 
благодаря тому, что наш город в этом плане уникален. Вы хотите уничтожить это, думая, что 
заработаете на этом денег? НЕТ! Это погубит весь тонет, теперь, когда скачать музыку или 
фильм из интернета будет стоить столько же, сколько купить его на пиратском DVD, пользователи 
будут активнее скупать контрафактную продукцию, а интернетом пользоваться только за тем, 
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чтобы посмотреть почту или пообщаться в чате. Вся структура томского интернета загнется, так 
как наши пользователи привыкли к бесплатной городской сети, и Томск еще не настолько богатый 
город, чтобы платить за каждый мегабайт. Думаю, сибирьтелеком не только не получит выгоды, 
но даже понесет убытки … 

ANS [11.03.2006 20:43] Обращение к здоровым политическим силам 
Судя по всему таковыми являются - КПРФ, Яблоко, СПС, ОГФ и движение "Наш выбор - Томск". 
Вы не должны оставаться в стороне. Это хороший шанс сделать реальное дело. И это вам 
непременно прибавит голосов на грядущих выборах. Не упустите свой шанс. … тарификация 
трафика - это шаг назад. И если это удастся провернуть - то это будет позор региону, который 
претендует на особый статус в связи с продвинутостью новых технологий. 

BookWorm [11.03.2006 21:11] 
Насколько я помню, одновременное существование абонплаты и тарифицируемой по количеству 
потребленного незаконно. 

Стихиаль [12.03.2006 00:23] А социальные проекты? 
mama.tomsk.ru, leto.tomsk.ru, 7ya.tomsk.ru и другие - кто за них будет платить? я как владелец 
ресурса mama.tomsk.ru могу сказать, что сайт работает только на общественных началах! Какой 
мне резон платить личные деньги за проект социальной значимости? причем не только в плане 
информации! - на сайте завязано много других реальных социальных проектов - помощь 
мамочкам-одиночкам, детским домам, группа поддержки грудного вскармливания, помощь мамам, 
находящимся в декретных отпусках в нахождении надомной работы. Все это будет закрыто!!! 
потому что я из своего кармана платить за траффик не могу, а траффика на сайте - очень много!! 

kiv [12.03.2006 00:25] Умный город 
Введение платности за внутриобластной трафик неминуемо повлечет и негативные социальные 
последствия в плане увеличения т.н. подростковой преступности. Можно даже попросить 
милицию сделать соответствующий анализ - до и после. Убежден, что цифра поползет вверх. И 
это, как мне видится, никого в Сибирьтелекоме не волнует, что совершенно логично с их стороны. 
Ибо это должно волновать не ОАО, а областную власть. 

Кроме того, если областную власть всерьез волнуют вопросы статуса Технико-
внедренческой зоны Томска, то кому, как не власти вступиться за сохранение имеющихся сегодня 
льгот для пользователей тонета? Причем вступиться не только путем увещеваний или 
переговоров с провайдерами, но, возможно, и профинансировать то, что действительно 
необходимо для сохранения сегодняшнего статус-кво… 

Сергей Раков [12.03.2006 13:45] 
Удивительно, но проблема оплаты услуг интернет-коммуникаций аналогична проблемам оплаты 
услуг ЖКХ. Такой же местный монополист, такое же местное население привыкшее к халяве и 
бедности. Вот только проекты коллективных действий (если они будут) больше затронут 
молодежь, будут более радикальны, а если еще и "старики" от ЖКХ-протеста сольются в едином 
порыве, то будет потребительская томская революция! 

Посмотрите на сотовых операторов, разные тарифы разные цены, нет монополии.… 

Майкл [12.03.2006 15:59] 
…Высказывание г-на Попова, что Томск стал чуть ли не рассадником пиратства абсолютно не 
отражает действительности. Именно обмен в сетях "тормозит" в Томске пиратский рынок. …как 
рады будут пираты тому, что теперь в интернете фильмы, игры или музыку достать будет 
невозможно, и у них значительно увеличатся продажи пиратской продукции. Цыгане в свое время 
обещались поставить памятник Лигачеву за введение сухого закона, пираты, пожалуй, смогут 
копию филиала Сибирьтелекома из чистого золота "потянуть" на свою выручку, с которой, кстати, 
в бюджет тоже ничего не пойдет. Проблему перегруженности каналов … можно решить другим 
способом, ограничив скорость передаваемой информации. …в чем основная причина… 

у нас дает 10 мегабит… не Сибирьтелеком, НТС и Томтел. Кто у нас хочет больше всего 
денежку содрать за интернет? …Сибирьтелеком, Томтел и НТС естественно, просто НТС ничего 
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пока не заявляет. … Томлайн и Стек видимо им действительно составляют серьезную 
конкуренцию. К сожалению, руководство Томлайна и Стека находятся в конфронтации. А зря, это 
самое время 2-м реально мощным провайдерам объединиться по интересам и оставить в своих 
сетях и между собой трафик не тарифицируемым. … клиентов у Томлайна со Стеком прибавится 
прямо пропорционально убавлению их у тех, с кем пиринг будет платный. Люди начнут 
переходить с АДСЛ и Кабеля на оптику…Телеком, Томтел или НТС получают клиентов только 
там, где нет оптики, где нет альтернативы. В связи с тем, что оптоволоконная сеть всё больше и 
больше развивается, потенциальных клиентов у них становится всё меньше и меньше. Кроме 
того, подавляющее большинство ресурсов находится именно на сетях Стека и Томлайна, значит, 
пользователи менее скоростных сетей будут качать платный для них траф, а значит сами эти 
компании с каждого мегабайта скачанной информации будет иметь прибыль не за ту же цену, за 
какую они будут траф покупать, они его будут предоставлять своим потребителям, им это 
выгодно…. Второй их шаг, мне кажется, будет направлен на то, чтобы разрушить Стек и Томлайн. 
…Когда есть выбор между (150) АДСЛ и 250 (оптика) рублями, большинство, если есть выбор, 
предпочитают подключаться к оптике. А добившись значительного увеличения цены или 
всеобщего понижения пропускной способности по всему городу до, например, 256 килобит в 
секунду, если абонплата всё таки останется, подключаться будут туда, где дешевле. Т.к. либо 
скорость будет одинаковой у всех, будь то оптика или АДСЛ., либо менее скоростные сети смогут 
предложить более выгодные тарифы подключения. Стоимость построения и обслуживания сети 
на базе АДСЛ и сейчас, минимум вдвое, дешевле обходится предприятию чем создание и 
обслуживание оптоволоконной сети. … 

Сергей Раков [12.03.2006 17:10] 
… Провайдерам "Тонета-1" следует не только думать о цене и скорости, а больше о 
разнообразии услуг (пример, СтримТВ, вещание спутникового ТВ через сеть, медиатеки и т.д) … 
Городской бюджет прямо заинтересован в "узаконенных" пиратах. … С каждой покупкой 
пиратского продукта Вы платите НДС в местный бюджет. Местная власть и местный потребитель 
заинтересованы в пиратских услугах экономически: одни потому, что дешевле, другие потому, что 
бюджетно ориентированны. Если бы не одно "но", федералы хотят вступить в ВТО, а там не 
приветствуют упущенную прибыль в таких масштабах и по принципу. Я думаю, что пиратская 
экономика и экономика копирайта, должны существовать параллельно. Одни просто менее 
качественный продукт без сервиса предлагают, а другие более качественный продукт с сервисом. 
Всем места хватит. 

"Тонет -2" это как раз социальный проект, как ответ на рыночные проекты. Он не 
предпринимательский с него и не должно идти ни каких налогов. Это сеть любителей для самих 
себя. Если любителей полгорода. Вот и хорошо. Целая параллельная экономика. 

BookWorm [12.03.2006 19:12] 
…а можно ли ожидать здесь на форуме представителей телекома или депутата Попова? Не с 
отпиской пояснениями - а в режиме вдумчивых и подробных вопросов и ответов? 

Дмитрий [12.03.2006 20:29] 
… многие люди, физически или морально неспособные завести много друзей и знакомых в 
«реале», знакомятся в «заэкранном» мире. Я, как постоянно играющий на одном из томских 
серверов, знаю немало историй о том, как закомплексованный или имеющий физическое увечье 
человек находит друзей в игре. Виртуальное общение постепенно переходит в общение 
реальное, и здесь такой человек встречается с уже знакомыми людьми, которые помогут ему 
преодолеть свои комплексы. А если введут тарификацию, многие люди окажутся «оторванными» 
от привычной обстановки, от тех, к кому можно обратиться в любое время, и кто не откажет в 
помощи. … 

Василий [13.03.2006 00:40] 
… вспомним рекламу Сибирьтелекома: "WebStream - закачаешься! Хотите общаться 
неограниченное время в сети? Хотите качать последние музыкальные новинки и фильмы? И все 
это время говорить по телефону? Хотите найти современное и экономичное решение для Вашего 
бизнеса?" 
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Хотелось бы узнать, насколько правомерна такая заведомо ложная, с учетом ввода 
оплаты трафика, реклама….Я администратор небольшой домашней некоммерческой сети, 
подключенной к Тонету через АДСЛ. Для начала я откажусь от АДСЛ, так как смысл в 
высокоскоростном подключении при оплате всего трафика пропадает, а странички полистать 
можно и с обычного модема и обойдется это дешевле. Естественно, я буду требовать возврата 
платы за подключение в связи с серьезным изменением договора. Далее, стационарный телефон, 
в таком случае, тоже становится вещью далеко не первой необходимости, я вполне могу обойтись 
сотовой связью. Думаю, что я не один поступлю таким образом. …где же выгода Телекома в 
данной ситуации? 

….социальная составляющая …Если на данный момент мой брат с друзьями зависает по 
ночам в баталиях WarCraft'а, то в случае платного Тонета, они скорее пойдут на улицу - пить пиво 
в лучшем случае. … 

Стрежевчанин [18.03.2006 03:32] Железный занавес опять опускается? 
… Стрежевой остается крайним опять, как в прямом, так и переносном смысле? … Была одна 
более менее полноценная связь с внешним миром - так теперь и ей каюк настанет? … прежде 
чем вводить тотальную помегабайтную оплату всего и вся, сначала надо предоставить обществу 
право выбора безлимитного тарифа и не по драконовским ценам, а цивилизованно … 

kiv [18.03.2006 17:09] 
Такое ощущение, что пишем мы тут, как в чате каком-то убогом общаемся. Это форум 
Государственной Думы Томской области, или что? Почему ни один депутат тут не высказался? 
Вывод напрашивается такой: либо представители Томской думы вообще сюда не заходят …, 
либо все здесь обсуждаемое им глубоко по барабану. 

Администратор сайта [24.03.2006 10:27] На наш запрос пришел ответ из 
Томского филиала ОАО «Сибирьтелеком» 

О перспективах введения платы за внутриобластной трафик сети Интернет 
Ведение тарифа для г. Томска в Томском филиале ОАО «Сибирьтелеком» никогда не 

планировалось и не рассматривалось, а вот тарификация исключительно внутриобластного 
трафика Интернет будет осуществлена с третьего квартала 2006 года. При этом будет введена 
дифференцированная оплата в зависимости от удаленности клиента от областного центра, то 
есть от протяженности каналов связи и, соответственно, затрат на их обслуживание. 
Предполагается ввести несколько зон, а, следовательно, и тарифных планов – удобных для 
клиентов, по аналогии с традиционной телефонией. Введение тарификации внутриобластного 
трафика - мера вынужденная. Так, в 2005 году пропускная способность каналов в большинство 
райцентров была увеличена в 25 раз! В 2006 году планируется еще двукратное увеличение на 
самых нагруженных направлениях. Но эти меры не дают должного эффекта, всегда найдется 
сотня клиентов, которые качают без разбора и ограничения фильмы, игры из Томска, причем 
чаще всего параллельно качают одно и то же, перегружая каналы, какими бы широкими они ни 
были. При этом страдают другие пользователи. Введение минимальной оплаты позволит решить 
данную проблему, даст толчок к развитию информационных ресурсов на местах, прежде всего, в 
районных центрах. 

По статистике, с июля прошлого года Томская область занимает третье место в России 
по количеству потребления Интернет - услуг. Из ста жителей Томской области двенадцать 
систематически пользуются сетью Интернет. 

Томский филиал ОАО «Сибирьтелеком» постоянно движется в направлении снижения 
тарифов и обеспечения доступа в Интернет для любых социальных слоев населения на всей 
территории области. Это подтверждают такие факты: 

- снижение минимального тарифа на Dial Up с 6,00 руб./ч. до 3,6 руб./час.; 
- не изменяемая с апреля 2003 абонентская плата для населения 127 рублей на всей 

территории области за ADSL-доступ; 
- снижение тарифов на внешний трафик с 3,00 руб./Мб в 2004 до 1,15 руб./Мб в 

настоящее время; 
- с 9 по 31 марта действует акция по подключению по ADSL-технологии со скидкой 15%; 
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- Томский филиал ОАО «Сибирьтелеком», единственный оператор Интернет услуг, 
который предоставляет услуги в кредит любому своему абоненту. 

Томский филиал на протяжении всей своей деятельности стремился максимально 
качественно удовлетворять потребности своих клиентов, и это остается первоочередной задачей. 

Руководитель сектора по связям с общественностью Томского филиала ОАО 
"Сибирьтелеком" Наталья Николаевна Белошицкая 

 ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПАРТИИ И ВЫБОРЫ В ГОСУДАРСТВЕННУЮ ДУМУ ТОМСКОЙ 
ОБЛАСТИ 

BookWorm [03.03.2006 09:15] 
В начале этой недели колесо слухов еще раз крутанулось, и снова остановилось на отметке 
"Владимир Жидких". … Якобы действительно на высшей партийной тусовке боссы "Единой 
России" пообещали вернуть В. Жидких кресло руководителя томского регионального отделения 
партии. Но В. Кресс восторга от таковых намерений и решений не выказал. И даже сказал, что 
тогда электорат всей области на выборах, к сожалению, проголосует за другую партию. Очевидцы 
утверждают, что известие о возможном триумфе В. Жидких и восстановлении его партийного веса 
на томской земле А. Макаров встретил мужественно. Градоначальник готовится к выборам в 
областную думу и вроде бы мечтает о кресле спикера. А вдруг ему дорогу перейдет Владимир 
Александрович? Как бы то ни было, томский мэр демонстрирует олимпийское спокойствие. 

Старик [04.03.2006 09:02] 
 А как Вам вариант - А.Б.Куприянец? Тоже слухи "зациркулировали». 

Камчадал [05.03.2006 08:36] 
…Грамотные люди на форумах "вылавливают" информацию, которую иногда заинтересованные 
лица сознательно "сливают" (организуют утечку). А за достоверной и проверенной информацией 
обращаются к иным источникам. 

Идеолог [06.03.2006 11:03] 
… данный вариант - некий компромисс, устраивающий томских политиков. 

Сейчас модно стало говорить о "технических" руководителях: "технический" премьер 
Фрадков при Президенте Путине и т.п. В данном случае, очевидно, предполагается "технический" 
лидер регионального отделения "ЕР" при фактическом руководстве Губернатора или триумвирата 
- Кресс, Мальцев, Макаров... Через Чубика, Шамина, Вакса... Но, согласится ли с таким вариантом 
"центральное" руководство ЕР, своевременно проинформированное В.А.Жидких? Посмотрим. … 

BookWorm [06.03.2006 11:12] 
Верно. Удобнее всего в нестабильный период ставить на клетку ферзя верную пешку, которая не 
имеет особых амбиций и перспектив, а когда будет нужно - тихо отойдет. 

ANS [07.03.2006 23:45] 
… В связи с этим, может именно в Томске можно было бы обкатать поистине революционный 
проект по объединению здоровых правых и левых сил в единую гражданскую партию. В этом 
случае у партии власти не будет шансов… 

Александров-ЛДПР [08.03.2006 19:46] 
…Совершенно очевидно, что Путин с 2008 не будет Президентом. И это как раз тревожит. 
…Выбирать будет народ (как в 1993). Путин ни кого не будет тащить. Это будут настоящие 
свободные выборы. Знают об этом достоверно только в ЕР и в ЛДПР, а потому и готовятся к 
открытому соперничеству. Между ними и будет основная схватка во втором туре. Но победа 
предопределенна тому, кто больше наберёт на региональных выборах, на ГосДумовских и 
губернаторских выборах. 
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ANS [08.03.2006 23:50] 213.210.117.245  
Извини, но у ЛДПР верхний предел - 12% на парламентских выборах, столько же у 

Жириновского на президентских. Если ЕР лишится административного ресурса, будет столько же. 
К тому же ЛДПР – это, по сути, филиал партии власти, объективно работающий именно на 
власть.. Есть только две политических силы - демократы (но нет единой партии) и левые. 

Старик [09.03.2006 07:53] 
Извините, но - наивно как-то: "избран народом, ...прямые и честные выборы, ...верховенство 
закона..." 

Всех, кто во всё это искренне верит, можно назвать, в лучшем случае, идеалистами, а вот 
отнести их к совсем "здоровым" я бы поостерегся. В нынешней ситуации как-то больше подходит: 
"С волками жить, по волчьи выть!". 

Русский [09.03.2006 10:38] 
…Может быть, именно коммунистам суждено стать тем самым "львом", о котором вы сподобились 
упомянуть? Есть и ещё одна проблема у ЛДПР. Конечно же, грамотный пиар (за большие деньги) 
играет большую роль в том, сколько голосов соберёт партия на выборах. ЛДПР, я думаю, имеет 
достаточно средств для того, чтобы неплохо себя преподнести в печатных и эл. изданиях, а также 
в телеэфире. Но... Не кажется ли вам, что достаточно умные люди смогут при определённых 
условиях так здорово "распиарить" вашу организацию, опираясь на лидерство в ней Диденко, что 
все попытки обелить себя будут сведены на НЕТ? В принципе, если хорошенько всё организовать 
- результат выборов для ЛДПР может стать пренеприятнейшим…. 

Другой Сергей [09.03.2006 15:29] 
… У меня большая уверенность, что уже далеко не Вы (т.е. партийцы-лдпэровцы со стажем) 
рулите даже самым ближайшим будущим Вашей партии. На мой взгляд, готовят невесту к 
выданью, но в настоящее время потенциальные женихи обсуждают с родителями размер калыма. 

Русский [10.03.2006 10:55] Это почему же вы так пессимистичны? 
Наверное, не читали Программу социально-экономического развития села..., простите, Томской 
области. ….В Программе, кстати, чётко сказано, что зарплаты у томичей будут не менее 13 тысяч 
на голову. КакоВО, а? Неважно, что произойдёт это лет, этак, через 10-15. Главное - стремление к 
светлому будущему, точнее - его, стремления, бумажный эквивалент. Ещё менее интересно, что 
абсолютное большинство из тех, кто это самое светлое будущее сегодня нам впаривает, к сроку 
"реализации" своего детища станут для нас, жителей области, недосягаемы физически. А жаль. 
… 

Старик [12.03.2006 08:50] 
Насколько мне известно, на следующей неделе Г.А.Шамин планирует начать встречи в 
коллективах на округе, куда входят три района (!): Бакчарский, Чаинский и Кривошеинский. Нужно 
иметь ввиду, что уже дважды избираясь по этому округу в ГДТО, Григорий Андреевич всегда 
прямо говорит избирателям: я иду не частные проблемы решать, а принимать законы в интересах 
селян. Что он, собственно, и делает, внимательно отслеживая ситуацию и используя любую 
возможность, чтобы помочь жителям села. 

Всё же, "лужи и ямы" - зона ответственности даже не районных и городских (окружных) 
властей, а - местного самоуправления уровня поселений! 

очевидец [22.03.2006 11:12] 
Чистку рядов "Единой России" проводить уже не надо. Чистить уже нечего и некого, одни 
"мертвые души". …. Теперь это партия чиновников, поддержки среди народа уже не будет. 
Работали секретари на 8 и 9 округах. Сначала выгнали секретаря 9 округа, а ведь за ним и к нему 
шли люди. Развалили, нет единомышленников на 9 округе. Теперь взялись за развал 8 округа. 
Ломать - не строить, похоже, единоросы только это и могут. Или это делается специально, или 
это недальновидная политика. И то, и другое - плохо. Нет сторонников, нет партии! А численность 
- дутая, посмотрите сколько людей на собрания ходит, от общей численности единоросов округов 
всего 5-10%. Кого пытаемся обмануть? Сами себя!? 
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Наблюдатель [26.03.2006 23:00] 
Что до КПРФ, то мне понравился ход мысли в репортаже журналиста с "Алисы", который счёл эту 
политорганизацию "партией слова". Ничего не делает, но привлекает людей "магией нескольких 
слов". Такой же, в принципе, является и партия пенсионеров. И создавать такие, придумывая 
"хорошие слова", можно сколько угодно. Финансировать их всегда будут олигархи, монополии, 
впоследствии закладывая все расходы в тарифы. 

 КАКИМ СМИ ВЫ ДОВЕРЯЕТЕ? ОБЩЕСТВЕННОМУ ТЕЛЕВИДЕНИЮ? 

телезритель [11.01.2006 12:03] 
Только что по Радио России прошел материал на тему переименования гос.ТВ "региональное 
ГТРК ТВ" в "местное ОТВ". Эксперты единодушны, переобозвав гос.ТВ мы только усиливаем 
диктат государства в манипулировании общественным мнением через ТВ...Камо грядеши?! 

Hawkman [12.02.2006 11:56] 
Греф приказывал "общественным телевидением" на местах переобозвать существующие уже в 
областных центрах "ГТРК ТВ (имярек региона)"! Так что и без "Шишкова, 14" Кашковская 
легитимна быть ОТВ-Томск! 

Профи [09.03.2006 08:06] 82.200.24.1  
Е. Гавриленко, независимый экономический аналитик: 

"...Свобода СМИ (по крайней мере печатных), как выразителя уровня демократии, в 
Томской области тоже преувеличена. К сожалению, газеты области выживают не за счет рынка 
рекламы, а главным образом публикуя имиджевые материалы и получая различные субвенции от 
власти. Причем властная благодать неравномерно снисходит на разные издания, что уничтожает 
здоровую конкуренцию. Бедность газет, ориентация на имиджевые материалы приводит к тому, 
что аналитические публикации встречаются все реже. Проекты типа "Общественного ТВ" ничего 
общего с либерализмом не имеют: казенные средства тратятся бессмысленно, экономическая 
основа свободы СМИ подрывается дальше. ..." "Томские вести", 09.03.2006 

Старик [15.03.2006 08:13] История с общественным телевидением получает 
свое продолжение 

Правда, опять не совсем удачное для его организаторов. Предполагалось, что уже в феврале на 
заседании облДумы этот вопрос должен быть обсужден. Однако, как выяснилось, областная 
администрация снова запоздала с представлением проекта. Теперь будто бы он будет вынесен 
на мартовское заседание. Проект доработан, и существенно. Например, если в предыдущем 
варианте разработчики запрашивали на его осуществление 18 млн. рублей из бюджета, то теперь 
уже фигурирует сумма в 30 млн. рублей. Правда, в кулуарах называется сумма в 26 млн. рублей. 
Это, видимо, с учетом известного правила: проси больше, а там - сколько дадут. Для сравнения: 
на весь год из бюджета для ГТРК выделяется 20 млн. рублей. Отношение к проекту по-прежнему 
неоднозначное. Реалистичность его вызывает сомнение еще и с точки зрения принятого во 
втором чтении федерального закона "О рекламе", ограничивающего возможности рекламного 
рынка для электронных СМИ. Впрочем, слово - за депутатами. Хотя вероятней всего арбитром 
выступит "44-й" депутат - предстоящий саммит.  "АиФ в Томске", 15.03.2006 

гостья [15.03.2006 09:15] Не верю! 
Хоть убейте. Кроме трудоустройства родных и близких идейных вдохновителей общественного 
телевидения, другого правдоподобного объяснения не вижу. 

Лесовичок [22.03.2006 02:47] 
Новое телевидение, предложенное как общественное, в силу личных и политических 
особенностей томских авторов-исполнителей идеи общественным быть не может в принципе! Так 
как среди этого круга нет тех, для кого общественное мнение что-либо значило, кроме 
возможности его комментировать, "сшибая бабки". Люди безусловно умные, но не общественные! 
Уж очень откровенно эту общественность "за лохов держат". Считают, что, назвав сугубо свой 
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проект общественным, "впарят" его этой самой томской общественности и общественные же, т.е. 
бюджетные средства для изысканного издевательства над общественным мнением будут 
исправно получать. А может и правда, народ - доверчив до глупости? Или "депутаты не от 
народа"? Доколь издевательство над общественным можно общественным же и называть? 

Евгений [22.03.2006 14:46] 
Ну давайте тогда не делать Общественное телевидение. И будет у нас только черное (рен-тв/ТВ-
2) или белое (1 канал / ГТРК Томск)! И то и другое такая лабуда смотреть противно, причем и те и 
другие свято верят в свою правоту. Одни убежденные Кремлем, другие всякими АНО которых 
контролируют ЦРУшники. А ведь у каждого журналиста есть святое правило - быть 
беспристрастным, или хотя бы показывать все точки зрения и ВСЕ новости. Этим и должно 
заняться общественное телевидение. Копировать будут с германского, по моему совсем не плохо. 
Юридически тоже оформляют, причем весьма публично. Один этот форум чего стоит, что вопить-
то попусту, надо лучше помогать. Ведь сами себе помогаем. 

 ОБЩЕСТВЕННАЯ ПАЛАТА ИЛИ СОИ 

scibern [11.02.2006 22:21] 
…считаю, что для эффективной деятельности нужны филиалы этого органа во всех регионах. 
Общественной палате также необходима власть и высокий авторитет со стороны народа, только 
тогда она сможет реально рассматривать и решать проблемы с точки зрения общества. 

BookWorm [11.02.2006 23:34] 
Мнение представителя народа: разогнать этот орган профанации общественного сознания, и как 
можно скорее. Читайте списки вошедших в ОП. Изумляйтесь. Камарилья легитимизации решений 
вертикали власти. Не сомневайтесь, жутковатые клоны возникнут вскоре на всей территории 
могучей и необъятной родины. … 

Старик [12.02.2006 08:43] 
… никого не интересует тот факт, что в Томске есть Совет общественных инициатив при ГДТО, 
закон о котором принят в первом чтении (ранее он действовал на основании Положения), есть 
Палата общественности при мэре... Нет, создадут палату под чутким руководством 
администрации, наверное, - сформируют аппарат, выделят помещение... 

В Кузбассе дело дошло до абсурда: там уже года три действует Общественная палата, 
так теперь через суд требуют сменить название: "рылом", наверное, не вышли? 

Барсукова [12.02.2006 09:12] 
"Нет пророка в своем отечестве", создание органа по-принципу "уважаемые люди" в любом 
случае нарвется на скандал. … 

Руководитель аппарата [14.02.2006 14:34] 
…Полагаю, что нельзя в административно-исполнительском угаре отказываться от собственного 
опыта и наработок. В их числе - Совет общественных инициатив, Молодежный парламент, 
интернет-проекты "43-ий депутат" и "Депутат на форуме"… Все они могут критиковаться (есть за 
что), но и имеют перспективу. … 

cкептик [15.02.2006 10:06] 
Строго говоря, если под общественной палатой подразумевается собрание лидеров гражданского 
общества, то такой организацией в Томске, безусловно, является ГД ТО. Депутаты избираются 
населением и легитимно имеют все необходимые полномочия для изучения и решения любых 
вопросов. Совершенно непонятно зачем нужно создавать еще одно искусственное образование. 
И сразу встает вопрос о том, как и кем будут избираться члены этой палаты. На мой взгляд, 
абсолютно "мертвая" идея... 
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кадровик [16.02.2006 11:26] Кастинг с пристрастием 
А если пофантазировать? Кто бы мог в эту палату войти? Например, ни у кого нет списка лиц, 
которых планировали включить в состав наблюдательного совета Общественного телевидения? 

юрист [17.02.2006 09:41] Проще надо быть! 
Посмотрел Закон об общественной палате Татарии и нашел, что он гораздо лучше того проекта, 
который здесь приведен. У них организации желающие направить своего представителя в состав 
палаты просто направляют заявления в Госсовет, а он выбирает из всех поступивших заявок 25 
лучших. Так же и Президент республики выбирает 25 лучших из поступивших заявок. Эта система 
очень похожа на формирование СОИ. И не надо никаких тебе непонятных слетов муниципальных 
образований или съездов общественных организаций. 

Сергей Раков [10.03.2006 00:35] 
Вообще интересно, власть для себя общественную структуру создает, что бы слышать! Глухие 
они что ли? Мониторят ведь все ! Это явно не для того, что бы просто слышать. Но почему вопрос 
о том, чтобы создать палату для власти, у общества не возникает!? Такую палату могла бы 
заменить на первых порах публичная отчетность и система ключевых показателей деятельности, 
например, для депутатов. 

_ [15.03.2006 08:43] общественная палата это декоративный орган 
…создан с целью имитировать "народную поддержку реформ" и всяких сомнительных авантюр 
власти. Для прикрытия отстранения народа от власти. Это пиар-проект, "известные и уважаемые" 
туда не избираются, а назначаются. … 

 ТОМСКАЯ ОБЛАСТЬ: ОТ СТРАТЕГИИ К РАЗВИТИЮ 

Провинциал [07.02.09:22] 
Цитирую: «Северная зона. В зоне «Север» будет развиваться комплексная переработка 
древесины, пищевая промышленность и сельское хозяйство(!) …» (см. стр. 13, там же). Какое 
может быть развитие сельского хозяйства на Севере, в зоне рискованного земледелия, где 
среднегодовая температура отрицательная. Неужели недостаточно было губернаторского опыта 
по фермеризации на Севере. У нас в районе было создано более 30(!) фермерских хозяйств. 
Вбухали огромное количество кредитов. Сегодня осталось действующим одно (на бумаге 15) и то, 
видимо, поддерживают для губернатора: вдруг приедет и с ним случится приступ «ностальгии»…. 
Так что все эти широкие инициативы, по-моему, «на воде вилами писаны»… В наших СМИ Вы 
найдете это широкое обсуждение инициатив… Эта «Стратегия» - показуха, и не более… 

Просто Мнение [09.02 08:41] 
…разработчики доктрины, к сожалению, не опустились до «полевых» исследований этой самой 
исходной реальности. Им оказалось достаточно данных официальной статистики и материалов 
социологических опросов. Насколько известно, у нас по официальной статистике (для Центра) 
депрессивных поселений не более полутора десятков. Реально же несколько сотен(!). 
Официальная безработица, даже в Провинции, не более 13-15%. Реально же, во многих 
поселениях, она более 50%. Никто не замерял уровни провинциальной коррумпированности, 
качества управления. Вообще не исследована управленческая вертикаль, в которой сегодня 
отсутствует система финансового контроля за бюджетными потоками. 

Сердитый [09.02 19:51] 
Говорят, что эта «стратегия» обошлась бюджету в 15 млн. рублей. А если еще и с «полевыми» 
исследованиями, то тут сумма будет, как минимум, на порядок выше. А смысл? И вообще, куда 
смотрят депутаты? 600(!) инициатив: смешно. А где их почитать? 

Провинциал [12.02 11:23] 
…в нашем районе, в 2001 году, лично Губернатор ставил на «кормление» ныне действующего 
Главу. Теперь местный режим часто называют «паханатом»… Вот и вся «кадровая политика»… 
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Бывалый [12.02 15:26] 
Местной бюрократии не выгодно показывать поселенческое неблагополучие. …Однако во многих 
сельских районах, за последние 10-15 лет численность населения уменьшилась почти на треть. 
При  существующих тенденциях, к 2020 году сельский муниципальный район будет представлять 
собой большой «Собес» с полным набором всех чиновнических структур, располагающихся в 
райцентре. И если не проводить административно-территориальных преобразований, то по 
количеству чиновников и милиционеров на душу населения российская Провинция будет впереди 
планеты всей…. 

Провинциал [12.02 17:12] Вот, кстати, насчет милиционеров… 
Пару лет назад, на должность одного из замов Главы района, по протекции (а не по конкурсу) 
областной Администрации был назначен бывший начальник райотдела милиции. Сегодня в 
районной Администрации 7(!) бывших милиционеров. Как Вы оцениваете такую тенденцию?... 

Другой провинциал 
Местные стратеги, вместе с областными, решают в районе «школьный» вопрос уже не первый 
год. Сначала, на протяжении нескольких лет, они носились с идеей организации школьных 
округов: из малых лесных поселков возить на автобусах школьников в большие школы, где может 
быть обеспечен учащимся государственный образовательный стандарт. Но почему-то никак не 
хотели учитывать то, какие у нас дороги и расстояния: из областных кабинетов карта всегда 
«плоская»…. Теперь в пожарном порядке, реанимировали долгострой и ускоренными темпами 
строится школа-интернат в п. Клюквинка. Вариант не из лучших: опыта рыбинского ПТУ им 
оказалось недостаточно. 

Если бы наши стратеги оценивали тенденции (сворачивание производств, миграция 
населения и т.п.), то эта школа-интернат должна бы быть давно построена в райцентре. А так, 
«прокудахтали» 15(!) лет: от одной избирательной компании до другой. И теперь вроде бы и при 
власти, но как «стратеги» выглядят все глупее и глупее… 

Алексей Бодулин [17.02 09:42] 
Вообще то вопрос нельзя считать сложным. Он задан в рамках видения (доктрины) развития 
территории до 2020 года и содержит в себе как бы два под вопроса, а именно: 

1. Где сценарий административно-территориальных преобразований?; 
2. Как будет решена проблема депрессивных поселений, которых в области 

большинство? 
Другое дело, если бы были заданы вопросы типа: 
1. Какой общественно-политический строй, через 10-15 лет, придет на смену «дикому» 

капитализму? Или, 
2. Как удалось разработчикам, при сегодняшней полнейшей политической 

неопределенности, нарисовать столь стройную оптимистичную «картинку». Вот такие вопросы 
могли бы быть проигнорированы, и навсегда исчезнуть в недрах «сервака»… 

Бывалый [18.02 06:22] 
В период всеобщего «разграба» дела в Провинции были пущены на самотек. На фоне 
разваливающихся экономик районов наиболее нелепо, пожалуй, в то время выглядело 
наращивание мощи налоговых инспекций (министерство по налогам и сборам, как Вы знаете, 
тогда возглавлял всем известный «гитарист»). И сегодня в некоторых районах (например, 
Молчановский, Кривошеинский) стоят огромные офисные здания налоговых инспекций, которые, 
по задумкам реформаторов, должны были собирать, не менее огромные, налоги. Не отставали от 
налоговиков и другие чиновничьи структуры: если уж не строительство, то хотя бы обязательно 
«евроремонт» и занимаемые площади, не вписывающиеся ни в какие нормативы… 

Однако [18.02 19:46] 
Однако достаточно ознакомиться со структурой районной Администрации, чтобы понять, что 
проблема не только в офисах. Структура чем-то напоминает райкомовскую. Целый отдел 
курирует промышленность, хотя объем лесозаготовок (основная отрасль района) на уровне 
объемов одного лесопункта. Если 15 лет назад, на всю ГО (гражданскую оборону) и 
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мобподготовку выделялось полставки, то теперь два «спеца» пинают воздух по кабинетам. В 
штате  персональный «полит-косметолог». Зачем-то создано местное казначейство, при наличии 
в районе отделения федерального казначейства: абсолютно не оптимально… 

Провинциал [19.02 17:25] 
Конечно, В.Ю. Брока абсолютно не интересует, что содержание одного чиновника соизмеримо, к 
примеру, с годовыми расходами районного бюджета по статье «Развитие физкультуры и спорта». 
Как и другие департаменты: каждому нужна своя бумажка, справка, отчет и т.д…. Что же касается 
конкурсов, то тут Дронников лукавит. Их не проводят еще и тогда, когда требуется пристроить 
«нужного» человека… И от подобной управленческой фальши проигрывают и губернатор, и его 
замы… 

Алексей Бодулин [21.02 07:40] 
…была такая идея: из 16 сельских районов сформировать 4 округа. Непонятно, по каким 
причинам она не пошла в реализацию, но то, что необходимость слияния многих провинциальных 
территорий созрела, то это бесспорно. К тому же этому способствуют развитие информационных 
технологий и дорожное строительство. 

Посмотрите на левобережье. Там, через 30-50 км райцентр, в каждом из которых полный 
набор чиновнических структур. Просматривается также объединение территорий: по Югу 
(Зырянский и Тегульдетский районы), по Северу (Колпашевский и Верхнекетский), в северо-
восточном направлении (Асиновский и Первомайский). Понятно, что местные (муниципальные) 
элиты будут принципиально против, поскольку это рушит все связи, многие из которых негативно 
сказываются на развитии территорий. …Кстати, чтобы проверить, «созрел ли» тот или иной район 
для объединения, достаточно получить информацию о том, сколько в районе, за последние 10 
лет, раскрыто экономических преступлений и выявлено фактов коррупции… 

Провинциал [24.02 06:27] 
Когда начнут качать нефть на Правобережье, то это еще «на воде вилами писано»… Идет 
бурение пока первых (двух) параметрических скважин, и какой-то результат перспективности 
месторождений будет получен лишь к концу года. А в районе во всю раскручивается 
агитационная «болванка». Глава района уже все уши прожужжал про будущие нефтяные радости: 
будем жить, как в «Кувейте» или Эмиратах… 

albod [25.02.2006 08:08] 
А можно ли считать Послание "очень" серьезным документом?... Пишется оно для местного 
"бомонда". …В Провинции большинство населения даже не знают о том, что Губернатор пишет 
какие-то "шальные", дерзкие проекты (прожекты). Действительно, мы находимся на стадии 
определенной готовности к информационному обществу, но Власть страшно боится нажать 
кнопку "пуск".... 

Провинциал [05.03.2006 07:31] 
"Нет сейчас ни одной бригады или предприятия, которое специализировалось на дровах". 
Недооценка этого вопроса может обернуться для нас проблемой. (А. Сидихин, Государственное 
радио "Томск", 27.02.2006 г.)... 

У нас создавались подобные предприятия, и не раз (например, "Кетское ЛПП" в п. 
Полуденовка). За то, что они несли социальную нагрузку (заготовку дров), им выделялись 
льготные (северные) кредиты. Однако кредиты закачивались, затем предприятия банкротились и 
в итоге: ни возврата кредитов, ни предприятий, ни дров... Тут явная недооценка другого вопроса... 

albod [07.03.2006 07:44] 
Существуют весьма компетентные мнения, что лесные ресурсы могут давать области больше, 
чем нефть и газ. Однако бардак в лесной отрасли начался с неудачной, мягко говоря, 
приватизации (не комплексом, а по предприятиям). И вот итог. Глава самого лесного района 
заскулил: с дровами проблемы... Не может губернатор решиться проделать работу над ошибками, 
а имитировать такую работу уже просто несерьезно... 
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Старик [08.03.2006 11:13] Однако, предложите вариант решения. 
Вчера только по ТВ показали одну из деревень Первомайского района: безработица -около 100%, 
детей (8 человек) возят в школу в д. Ежи, а взрослых - каждые две недели - на "биржу труда". Что 
делать с такими "населенными" пунктами? 

Сердитый [09.03.2006 11:37] 
"... и что люди сами думают по данному вопросу"... 

Люди, проживающие в депрессивных поселениях, думают, но у них, в отличии от нас, нет 
компьютеров и выхода в интернет... Однако если бы такая возможность вдруг случилась, то на 
фоне, зачастую благостного форумского "трепа", их высказывания были бы покруче петровских 
"загибов"... Проблема уже перезрела и сегодня намного интересней, что думают областные 
депутаты по данному вопросу?... 

albod [10.03.2006 07:55] 
6 млн. по программе "Переселение" - это очень несерьезно. Недавно по ТВ обсуждались 
проблемы п. Тевриз Каргасокского района. Обсудался и вопрос переселения, причем мнение 
жителей распределились "50 на 50". Так вот, чтобы цивилизовано переселить такой поселок, как 
Тевриз (112 дворов), потребуется порядка 120 миллионов.... 

Вообще "Переселение" должно войти подпрограммой в общую программу 
"Административно-территориальных преобразований". Понятно, что чиновники, особенно 
местные, принципиально против таких преобразований.... Не за то боролись.... 

Провинциал [12.03.2006 07:42] 
… если у нас по официальной статистике лишь 40 депрессивных поселений, то это уже очень 
несерьезно. У нас в районе не депрессивным можно считать, пожалуй, только райцентр, и то с 
большой натяжкой. А остальные поселения? Ну в 3-4 еще можно вдохнуть жизнь. Если 40 - то нет 
проблемы, реально же их на порядок больше. Кому выгодна эта иллюзия? Власть теряет чувство 
реальности, начиная все больше жить в проектах, прожектах и т.п. 

Провинциал [16.03.2006 21:12] 
Да, я не вижу стратегии реструктуризации и оптимизации управления удаленными от областного 
центра территориями. И, как полагаю, не одинок в этом непонимании, поскольку четкой 
программы административно-территориальных преобразований нет. Ведь обратите внимание на 
то, что в последних двух Посланиях Губернатор даже не вспоминает о Провинции, т.к. 
провинциальные проблемы напрочь смажут все "золотые" проекты... А хочется выглядеть 
эффектно: особенно перед саммитом.... 

Местное самоуправление (МСУ) - это пока лишь мечта, которая прописана в Конституции. 
В реальности МСУ - это жесткая командно-административная система с преобладанием 
авторитарно-попустительского стиля управления и самоуправство. Глава района упорно 
конструирует некое подобие режима персональной власти. Внутрисистемный контроль (через 
сауны и т.п.) не эффективен. Районный вектор развития, который во многом зависит от 
просвещенности и интеллекта местной верхушки, абсолютно может не совпадать ни с 
региональным, ни с государственным. В нем могут доминировать личные, узкокорыстные цели 
("кормления", выживания и т.п.). Одним словом, деградация, а не развитие... 

albod [22.03.2006 06:51] 
В прошлые выборы (декабрь 2001 года) у нас в районе самым ходовым и эффективным был 
агитационный лозунг: "Сделаете правильный выбор - будут у Вас дороги и связь!". Авторство 
приписывают губернатору. Сделали... Действительно, нам никто не обещал решать проблемы 
депрессивных поселений. И сегодня они постепенно превращаются в своеобразные "зоны" и 
"резервации". Вокруг этих "зон" нет колючей проволоки и собак с автоматами, но не сбежишь: 
некуда и не на что... Люди из этих поселений не в состоянии ни перекрыть какую-либо 
магистраль, "сесть" на рельсы, организовать пикет у "Белого Дома": они сегодня брошены на 
самовыживание... Проку от наших областных депутатов никакого. Что смогут придумать пиарщики 
к следующей компании?... 
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Афинянин [23.03.2006 07:09] 
"Вокруг этих "зон" нет колючей проволоки и собак с автоматами, но не сбежишь: некуда и не на 
что...". 

Получается, что огромная территория Провинции превращается в своеобразный 
"лагерь"... И сегодня уже вспоминать сталинские лагеря становится даже как-то некорректно... 

 РЕФОРМА ЖКХ С РКС (РОССИЙСКИМИ КОММУНАЛЬНЫМИ СИСТЕМАМИ) 

радиослушатель [03.03.2006 20:28] 
В заявлении на радиостанции местный лидер ЛДПР Руденко предложил превратить митинг 
горожан против коррупции в системе горЖКХ в праздник поедания блинов. Про лапшу и забавы 
"веселые уши" Руденко не сообщил, но призывал к бойкоту выражения мнения горожанами. …На 
чью мельницу сия политактивность? 

Томичофф [04.03.2006 09:48] 
Через час - митинг левых и правых политических партий, а также обеспокоенной городской 
общественности и объединений квартиропользователей против вопиющего системного кризиса в 
Томске. … Будет ли ответ власти о готовности к реальной реформе ЖКХ и инфраструктуры, к 
вычищению с засиженных высокодоходных мест кланов "партсынков"? Скоро увидим... 

ВИКА [07.03.2006 15:43] 
Мне уже третий месяц не приносят счет за воду, по телефонам указанным в счетах за 2005 год 
дозвонится не могу, когда иду сама, у меня просят принести счет, которого у меня нет. Что делать 
не знаю? Но получается, если и за март мне не принесут, то я попадаю в должники и на меня 
могут подать в суд? 

Владимир Юрьевич [07.03.2006 16:33] 
ТКС должен будет доказать факт выставления вам счета, вам же достаточно будет доказать факт 
обращения в ТКС, где у вас отказались принять оплату (такое у них тоже случается, вы не 
единственная), сославшись на то, что у вас нет счетов. Просто их работникам лень было поднять 
по вам информацию и принять оплату…. 

Старик [09.03.2006 08:00] из местных СМИ 
«Мы имитируем работу по наведению порядка в ЖКХ» - к такому неутешительному выводу 
пришел В.Кресс. В ходе аппаратного совещания, которое началось с подведения итогов 
субботнего митинга коммунистов и примкнувших к ним политических сил. По мнению губернатора, 
государство безусловно должно уходить из сферы ЖКХ, оставляя понятные для потребителя 
правила игры. Вместо этого на рынке ЖКХ царит полная неразбериха с участием всех игроков: 
ТКС, РЭК, старых ЖЭУ и новых управляющих компаний. Чиновники в этом хаосе разбираются 
порой хуже народа. Кресс принял решение создать постоянно действующий штаб по проблемам 
ЖКХ, признав, что "положение в ЖКХ хуже военного". Работой штаба будет руководить В. 
Наговицын. 

Владимир Юрьевич [09.03.2006 10:33] 
Как попасть в этот штаб? Или лучше сразу обратится к Наговицыну? 

Старик [09.03.2006 10:53] 
Полагаю, что вернее обратиться к В.В.Наговицыну официальным письмом от имени "Союза 
защиты прав потребителей ЖКУ". Ему (письму), правда, лучше "приделать ноги", т.е. направлять 
не по почте, а передать при личной встрече. В противном случае, письмо может попасть к 
исполнителям в департамент модернизации ЖКХ, которым Вы вряд ли нужны с Вашими 
"заморочками". 
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Volod [10.03.2006 13:24] 
"А. Макаров считает, что с приходом в РКС группы новых менеджеров, ситуация в этой 
организации и ее дочернем предприятии ТКС радикально изменяется в лучшую сторону" 

- только фраза осталась неоконченной, а окончание такое: ".... для пришедшей группы 
новых менеджеров и тех, кто их прислал. Улучшение же будет происходить за счет томичей." 

"Обвинение ТКС в том, что они виноваты во всех бедах жилищно-коммунального 
комплекса города, как сказал мэр, это попытка найти крайнего. Он считает, что ТКС - это 
помощник в наведении порядка в сфере ЖКХ Томска. " 

- да их и не надо обвинять в чужих бедах, когда они сами творят беззаконие и несут беды 
(нарушая права и интересы) потребителям. И чем дольше пребывают в Томске, тем изошреннее 
нарушают законы. 

Если в ТКС видят помощника, пусть преобразуют их в УК и отдадут в управление свои 
дома. 

Volod [24.03.2006 17:26] Народ требует убрать ТКС из Томска 
По оперативной информации скоро в СМИ появится: 

"Открытое письмо Губернатору Томской области В.М.Крессу, Мэру г. Томска А.С. 
Макарову, депутатам Государственной Думы Томской области и Городской думы г. Томска 

В нашем городе сложилась ситуация, при которой население, проживающее в домах 
ЖСК/ТСЖ, дискриминировано в своих конституционных правах, а само существование ЖСК/ТСЖ 
становится невозможным. Поставщики коммунальных услуг, прежде всего ОАО «Томские 
коммунальные системы», исходя из своих коммерческих интересов навязывают населению, 
проживающему в домах ЖСК/ТСЖ, обязанность нести коллективную ответственность, нести 
дополнительные затраты по оплате коммунальных услуг в ущерб выполнения своей основной – 
уставной – функции. Основной функцией ЖСК/ТСЖ является содержание жилого фонда и 
создание условий для свободного доступа граждан, проживающих в домах ЖСК/ТСЖ, к 
коммунальным услугам. Однако, по логике поставщиков коммунальных услуг, основной функцией 
ЖСК/ТСЖ является сбор средств за эти услуги. Учитывая, что большинство домов ЖСК/ТСЖ 
имеет возраст более 15 лет, вмешательство коммунальных поставщиков в хозяйственную 
деятельность ЖСК/ТСЖ создает угрозу жилищной безопасности. С одной стороны, коммерческая 
структура - ОАО «Томские коммунальные системы» - не выполняет никаких работ бесплатно, 
постоянно вводя все новые и новые платы (даже за приемку общедомовых приборов учета в 
эксплуатацию), а с другой стороны - граждане, проживающие в домах ЖСК/ТСЖ, вынуждены 
выполнять работу для коммерческой структуры не только бесплатно, но и в ущерб своим 
интересам. 

При обращении к представителям власти мы, представители томичей, проживающих в 
домах ЖСК/ТСЖ, в лучшем случае бываем просто выслушаны, однако никаких конкретных 
действий по защите наших интересов не следует. Более того, появившееся сообщение о 
награждении ОАО ТКС за хорошую работу вызывает негодование: мы, потребители их услуг, 
свидетельствуем, что более худшей организации по поставке коммунальных услуг еще в нашем 
городе не было. 

Мы требуем от городских и областных руководителей не продлять договор с ОАО ТКС и 
повернуться лицом к томичам, имеющих несчастье проживать в домах ЖСК/ТСЖ." 

Подписано несколькими десятками председателей ТСЖ и ЖСК 
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